



Vous trouverez ci-après un petit rapport de notre randonnée d'automne du 13 octobre



Comme chaque année, Fritz Lerch et son épouse ont organisés une randonnée agréable à parcourir sans difficulté.

17 participants se sont réunis à la gare de Berne pour ensuite se rendre à Thörishaus-Dorf.

La randonnée a débuté par de beaux sentiers bien aménagés longeant la Singine ceux-ci sans dénivelés importants en direction de Neuenegg. En plus de la rivière qui coule tumultueuse vers le bas, la forêt brillait de couleurs chaudes d'automne et de deux paons "amoureux" (voir photo), la nature nous a laissé de grandes et belles impressions.

Au bout d'une heure et demie, nous sommes arrivés au restaurant de Neuenegg, où un délicieux repas nous a été servi. La bonne humeur avec un café et un dessert pour certains, on a failli rater la suite de la randonnée vers Laupen. Enfin, après 1h30 de marche un peu rapide, nous atteignons la ville de Laupen avec son imposant château.

A la gare nouvellement construite, que certains d'entre nous ne connaissaient pas auparavant, nous avons pris le train à 16h10 pour le retour à Berne via Flamatt.

N'oubliez pas la St-Nicolas du jeudi 1^{er} décembre au Restaurant Bahnhof à Brügg à laquelle vous êtes tous cordialement invités avec vos partenaires.









